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11月1日（火）
　　　⇒10月28日（金）へ振替
高雄北区RCゴルフ同好会歓迎例会
点鐘 18時30分
ラ・クッチーナ  ハナ

■ ニコニコBOX
・遠藤…青木貞雄ガバナーのご来会、歓迎致します。

・山本…ガバナー並びにガバナー補佐、御苦労さまです。

・阿部…青木ガバナーをお迎えして。いつもありがとうございます。

第1948回【5】2016年10月25日(Vol-16)

青木ガバナー＝必要なものまで減額は考えていない。過度な資料作成等の現状もあり、入札制度を活用することや地区委員負担も
　　　　　　　一案である。
Ｑ＝藤﨑会員　富津ロータリークラブの終結があったが、その原因を公表する必要性を感じていますが・・・
青木ガバナー＝当地区では最大 85 クラブあったが現在 83 クラブになっている。富津クラブも努力をして活躍をしていたが、ク
　　　　　　　ラブ事情で終結に決した。クラブ内の問題をガバナーとして把握できない状況にある。
Ｑ＝藤﨑会員　木更津東ＲＣのヤギ銀行は最終的な結果報告がされていないが、不足な事態に陥った事情を知りたいです。
青木ガバナー＝マッチング先クラブの責任者が財団資金を持ち逃げしたが、最近その金額も返金されたため、今はＲＩ結審がされ
　　　　　　　ていない状況。当地区では実損がない様子であるからクラブへの罰則は考えられない。相手先クラブとの関係が不
　　　　　　　安定な状況報告を受けている。今後ＲＩと財団の推移を見守っていく。
Ｑ＝藤﨑会員　地区野球リーグ参加での、メークアップ扱いについて各クラブに広報を願いたい。
青木ガバナー＝了解事項です。
Ｑ＝花光会員　ＲＩへの陣頭分担金の使用目的と現況を教えてください？併せて、毎年 4＄値上げの原因を説明してください。
青木ガバナー＝人頭分担金はＲＩ資金室が管理されていて、各種投資運用をしている現状から相当額の差損が発生していると聞い
　　　　　　　ているが、明快な説明を受けていない。ＲＩ組織に日本の理事の対応能力がなくて、値上げ反対の意思表明ができな
　　　　　　　い現状と聞いている。
Ｑ＝山本会員　端境期を迎えているロータリー活動の中で、青木ガバナーの苦悩も大きいと思いますが、ＲＩが望んでいる例会数を
　　　　　　　簡便にしてみたり、会員増強のみに専念していく現状を目の当たりにして、今後のロータリーを懸念しますが、ガ
　　　　　　　バナーはどの様に受け止めていますか？
青木ガバナー＝職業奉仕理念を優先させ、倫理的な人間性を高めるロータリー精神が基本にあるが、世界の潮流は奉仕活動の実践
　　　　　　　が主流になっている。中には日本的な理念を優先させるクラブ運営を主流とする創立クラブもあるが・・・・・・・
　　　　　　　会員増強のために決まり事を緩めているブラジル・インド・韓国では会員増強が顕著になっている。ＲＩとしても規
　　　　　　　制緩和を時流にして、緩やかな定款細則から増強に結びつけている現状がみてとれる。現況確認だがＲＩの考え方
　　　　　　　は会員増強に重点があることは事実である。今後の規定審議会に対して地区もクラブも積極的に規定改正に関与で
　　　　　　　きるように真剣になって勉強すべきです。東京クラブが創設された時代の米山さんのクラブ事情は、時の経済人の
　　　　　　　大御所が会員になるステータスありきであったが、欧米では気軽なクラブ例会が主流であり、今後の例会運営を考
　　　　　　　えれば、規定審議会でも厳しくする必要はないのかも・・・・
Ｑ＝渡邉会員　元気なクラブつくりのスローガンは理解できるが、元気なクラブとは奉仕活動が盛んで、会員増強が基本になって
　　　　　　　いる。元気なクラブの意味は各クラブ事情で違っていて良いと思いますが、元気なクラブのイメージとして、具体
　　　　　　　的にどのような思いがあればよいのか、教えてほしいです。
青木ガバナー＝先ずはクラブの特徴になっているロータリーの基本がある。ロータリーの勉強を主体としたクラブがあり、奉仕活
　　　　　　　動が盛んなクラブがあり、仲良し親睦活動クラブがある、この三つのクラブのタイプが考えられるが、そのバラン
　　　　　　　スこそが大切なのだと思う。一例として成田クラブは勉強家クラブであり、成田コスモポリタンクラブは仲良しク
　　　　　　　ラブになっている。クラブの活動エリアからくる地域の特性がクラブの特徴に上手く反映しているようだ。例会運
　　　　　　　営も 12 時から食事を初めて、例会時間を賞味 1 時間とする工夫や、卓話内容の充実があり幅広い。例会運営に工
　　　　　　　夫をすることから、会員増強や地区委員会派遣など、お互いの趣味を大切な交流の話題にもできている。それぞれ
　　　　　　　のクラブ内で、クラブ運営に関して話し合ってほしいし、入りて学び出でて奉仕することから親睦を深める、是非
　　　　　　　とも実践をしてほしい。
進行＝前野幹事　残念ですが閉会の時間が近づきましたので、会長から御挨拶をお願い致します。
閉会謝辞＝遠藤会長　例会と協議会に貴重な意見交流ができ、青木ガバナーから貴重なアドバイスや指針を窺い、我々も改めてロー
　　　　　　　タリーの理念や哲学を知り学ぶことができました。
　　　　　　　これから作成するクラブ細則にも反映させます。ご指導に感謝しお礼申しあげます。


